

Blackstone et la Caisse de dépôt du Québec se renforcent dans Gecina

IMMOBILIER — Le fonds d'investissement Blackstone et la Caisse de dépôt du Québec ont annoncé hier avoir de nouveau acheté à des banques des créances sur les actionnaires espagnols défaillants de la foncière Gecina, confirmant une information des « Echos ». « *Blackstone et Ivanhoé Cambridge [la filière immobilière de la Caisse de dépôt du Québec, NDLR] [...] détiennent à ce jour, indirectement par l'intermédiaire de sociétés communes, un intérêt de 64,7 % dans les prêts consentis aux emprunteurs* », indique le communiqué.